

Dukung Program Pemerintah: Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sukorambi Lakukan Pendampingan Skrining dan Imunisasi di Sekolah Dasar

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.ID](https://www.jemberjournalist.id)

Aug 27, 2024 - 15:20



Jember - Upaya mendukung program Pemerintah, Bhabinkamtibmas dan Babinsa di wilayah Kecamatan Sukorambi, Kabupaten Jember, aktif melaksanakan pendampingan dalam kegiatan skrining kesehatan dan pemberian

imunisasi Bias (Bulan Imunisasi Anak Sekolah) di sekolah-sekolah dasar.

Langkah ini merupakan bentuk sinergi antara Polri dan TNI untuk menjaga kesehatan generasi muda dan memastikan mereka mendapatkan perlindungan kesehatan yang optimal. Selasa (27/8/2024)

Kegiatan skrining kesehatan dan imunisasi di sekolah ini diinisiasi oleh pemerintah sebagai bagian dari upaya preventif dalam melindungi anak-anak dari berbagai penyakit menular yang bisa dicegah melalui vaksinasi. Selain itu, skrining kesehatan juga bertujuan untuk mendeteksi secara dini gangguan kesehatan pada anak-anak, sehingga dapat segera ditangani dengan tepat.



Salah satu contoh nyata dari pelaksanaan program ini terlihat di Desa KarangPring, Kecamatan Sukorambi. Bhabinkamtibmas Desa KarangPring Polsek Sukorambi, Polres Jember, Polda Jatim, Brigpol Benny Bayu Pradana, bersama dengan Babinsa Koramil Sukorambi Sertu Kohel, melakukan pendampingan intensif di SDN KarangPring 02.

Pada hari yang sama, Briпка Andy Riza bersama Babinsa Sertu Nakir juga melaksanakan tugas serupa di SDN Dukuhmencek 02. Kehadiran mereka di sekolah-sekolah tersebut tidak hanya untuk memastikan kelancaran proses skrining dan imunisasi, tetapi juga memberikan rasa aman dan nyaman kepada para siswa, guru, dan tenaga kesehatan yang terlibat.

Brigpol Benny Bayu Pradana menyampaikan bahwa kehadiran aparat keamanan dalam kegiatan ini adalah untuk mendukung program pemerintah dalam menjaga kesehatan anak-anak, yang merupakan aset bangsa di masa depan.

"Kami, sebagai Bhabinkamtibmas, memiliki tanggung jawab untuk ikut serta

dalam memastikan setiap program pemerintah berjalan dengan baik, termasuk dalam hal kesehatan masyarakat. Program skrining dan imunisasi ini sangat penting untuk melindungi anak-anak kita dari penyakit yang bisa dicegah," ujarnya.

Sementara itu, di SDN Dukuhmencek 02, Bripka Andy Riza dan sertu Nakir juga melakukan pendampingan serupa. Mereka berkomunikasi langsung dengan para guru dan petugas kesehatan, memastikan semua proses berjalan dengan tertib dan aman.

"Kehadiran kami di sini untuk memastikan bahwa tidak ada kendala yang menghambat jalannya kegiatan. Kami ingin anak-anak kita mendapatkan hak mereka untuk kesehatan dengan sebaik-baiknya," kata Bripka Andy.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat, khususnya dalam program kesehatan seperti ini, membuktikan bahwa sinergi antara Polri dan TNI bukan hanya terjadi dalam aspek keamanan saja, tetapi juga dalam upaya menjaga kesehatan masyarakat.

Kegiatan ini, diharapkan seluruh siswa di Kecamatan Sukorambi, khususnya di Desa Karang pring dan Desa Dukuhmencek, dapat tumbuh menjadi generasi yang sehat, cerdas, dan siap menghadapi masa depan dengan lebih baik. Sinergi antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan tenaga kesehatan ini merupakan bukti nyata dari upaya bersama dalam mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera. (AR)